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第４回 ひと咲きまち咲きあまがさき推進本部 

日時：平成 29 年 2 月 10 日（金）11：30～12：00 

場 所 ： 尼 崎 市 役 所 北 館 4 階  会 議 室 4 - 1 

１．開会 

座 長： 第 4回ひと咲きまち咲きあまがさき推進本部会議を始める。後期まちづくり

基本計画の策定に向けては、昨年 12 月 22 日に総合計画審議会において計画策

定の「諮問」を行ったところである。 

これまでも、推進本部をはじめ、後期まちづくり計画 PT を通じて、各局の

皆様方にはその策定作業にご協力いただいてきたところであるが、後期計画は

前期計画を微修正することとしており、平成 27 年度に策定した総合戦略や前

期計画の進捗管理として実施している施策評価をどのように反映させていく

のか、この２月 20 日には総合計画審議会の「部会」も開催され、いよいよ本

格的に外部の有識者による審議を開始していく。 

本日は、その審議会等による審議や今後の予定などを俎上に上げていく行政

としてのたたき台についてを、この場で確認していきたい。 

２．【付議案件１】尼崎市総合計画審議会への諮問について 

     事務局より資料説明 

座 長： 施策別の取組（各論）案について説明をお願いする。 

３．【付議案件２】施策別の取組（各論）案について 

・今後の計画策定スケジュール概要について 

・総合計画審議会、市民懇話会への出席依頼について 

事務局より資料説明 

座 長： 気になることがあれば、発言願いたい。 

また、指標など後期計画の施策の統合については、今後詰めていくことにな

るが、これをたたき台として、各局で担当分野を確認して欲しい。 

事務局： 審議会では、たたき台を提示し、「部会」・「分科会」で意見をいただく。 
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４．【付議案件３】その他 

・総合計画審議会への企画管理課長等の出席について 

・尼崎市の人口動態について 

     事務局より資料説明 

座 長： 本市の年齢別の人口の増減についてはどうなっているのか。 

事務局： 年齢別、世帯別はまだ分析中だが、H27 年の住民基本台帳で見ると社会増減

は、７年振りに約 200 人の社会増となった。 

座 長： 住宅の供給に左右されているのは間違いない。 

また、「総合計画審議会」と「総合計画市民懇話会」が並行して進んでいる

ので意見があれば、聞かせてほしい。協力をお願いする。 

これで第４回ひと咲きまち咲きあまがさき推進本部を終了する。

以 上 


